99.3 FM Canal 31 Cable 1510 MW 4775 SW











gerenciageneral@grupomonteverde.com



UN CENSO "EXPERIMENTAL" SE REALIZARÁ EN EL DISTRITO DE HUASAHUASI, EL ÚNICO EN LA SIERRA.

Viernes 10 de febrero de 2017

El magister Gaspar Morán Flores, responsable de la Dirección Nacional de Censos y Encuestas, manifestó en Radio Tarma, que para el mes de septiembre se ha programado la realización del Censo Nacional de Población y Vivienda 2017.

Sin embargo, el gobierno, a través del Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), realizará censos "experimentales", en solo tres distritos del Perú, en la costa, un distrito de Ica, en la selva, un distrito de Iquitos y en la sierra Huasahuasi, en la provincia de Tarma. Estas "pruebas" permitirán ajustar algunos detalles para establecer "el camino a seguir", en el censo de septiembre.

El día central de esta prueba censal se llevará a cabo el domingo 12 de febrero en la parte urbana de ese distrito, contemplándose el día 13 para realizar este trabajo en el área rural de Huasahuasi. En esta ocasión se va a recurrir a los pobladores del mismo distrito, los que ya han sido capacitados previamente, según se informó

Por otro lado, Morán Flores indicó que la metodología que se empleará para el censo del mes de septiembre de este año, será prácticamente la misma que se empeló en anteriores censos, es decir con "inamovilidad", es decir que nadie puede salir de su casa hasta que no sea censado, se opta por este método, porque la idea es que sea un "día familiar".

Es necesario empadronar a toda la población del Perú para que el Estado pueda planificar su trabajo para los próximos diez años, para el día del censo general, se tiene previsto movilizar a 700 mil personas, entre empadronadores y otros que desarrollarán una importante labor en esta actividad.

Además de conocer la cantidad exacta de peruanos que somos, también será importante saber las condiciones en las que vivimos, saber cuántas viviendas cuentan con los servicios como agua, desagüe, luz y cuantas no. El funcionario del INEI resaltó que el Perú es el país que tiene uno de los sistemas más modernos para realizar censos. Por otro lado, es importante cumplir con las metas que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) ha trazado para el Perú como nación, esos son algunos de los aspectos del por qué, un censo es importante.